
PV 172e Assemblée Générale Ordinaire

27.10.2023 - 18h30 au Centre des Epancheurs, Rue de la Gare 3, La Neuveville

18h35 – Ouverture de l’Assemblée 

Direction de l'assemblée : 

Laurence Pernoud

Nicolas Honsberger 

Cyprien Louis

Antonio Pietronigro

25 votants, ce qui représente une majorité à 13 votants 

Membres présents :

Paul Sonderegger, Fanny Maillat, François Christen, Maurice Fehlmann, Caroline Hofstetter,

Gabriel Tanner, Laure Amez, Laurence Pernoud, Aline Honsberger, Nicolas Honsberger,

Cyprien Louis, Antonio Pietronigro, Robert Hofstetter, Max Baumann, Suzon Nobs, Virginie

Moser, Anne Honsberger, Didier Honsberger, Francis Gertz, Mélanie Aegerter, Greg Falquet,

Sandra Strauss, Sabine Mamie, Richard Mamie, Bernard Frei

Membres excusés :

Rachel Geiser, Serge Richard, Alain Rossel, Claudia Antoniazzo, Fabienne Gerber, Sylvain

Paratte, Mélanie Baumann, Simon Buechi, Isabelle Berthold, Isabelle Weber, Léane Weber

Préambule

Nicolas demande de modifier l’ordre du jour et d’inverser les points 1 et 2. Les scrutateurs

doivent être désignés avant l’approbation du PV.

1.Election de scrutateur

Sabine Mamie et Paul Sonderegger

2.PV de l’assemblée générale 2022

Le PV a été mis à disposition sur le site Internet 10 jours avant l’AG.

� Le PV est accepté à l’unanimité.

3.Décès

Une minute de silence est observée pour les disparus.



4.Comptes

Le détail des comptes a été mis à disposition sur le site Internet 10 jours avant l’AG.

3 comptabilités séparées:

FSG:

+ de charges dûes au nouveau site internet

- de charges dûes aux équipements et moniteurs

- de rentrées de cotisation et de subventions BASPO

Course des pavés:

Editions record en 2022

+ de charges dûes aux prix, à la promotion, à la communication

+ de rentrées dûes aux nombreuses inscriptions, aux sponsors et à la

cantine

Reste à recevoir les subventions du CJB en septembre

Triathlon:

+ de charges dûes aux courses et à la location de l'infrastructure

+ de rentrées sponsors + CJB en mars

Richard salue le travail de caissier de Gabriel qui est applaudi.

5. Rapport des vérificateurs de comptes 2022-2023

Lecture du rapport très complet par Robert. Merci à eux pour leur très bon travail. 

� Les comptes sont acceptés à l’unanimité. 

6. Budget 01.09.2022 au 31.08.2023

Le budget est organisé de la même manière que les comptes en trois sections : FSG,

Course des Pavés et Triathlon.

Perte globale prévue de 600.-

Résultat FSG prévu : -1700.-

Résultat Triathlon prévu : 300.-

Résultat CdP prévu : 800.-

� Le budget est accepté à l’unanimité

7. Cotisations gym artistique

Nouveau groupe élite hébergé par la FSG La Neuveville (anciennement

Bienne-Romande) qui s'entraîne à Macolin et Cornaux 6 x 3 heures/semaine.

les gymnastes ont entre 6 et 9 ans

Cotisation proposées : -PP : 1er semestre 500.-

2ème semestre 1000.-



-P1 et + : 1250.- / semestre

8.Rapport des piliers

a. Administration – Laurence

Présentation de l'organigramme avec le poste vacant de Nicolas.

nouveau site internet depuis mars 2023

Démissions d’Aline Honsberger et Laure Amez qui sont remerciées par une attention

b. Marketing – Antonio

7 nouveaux jeunes rejoignent l’équipe marketing

Antonio propose que chaque groupe propose des “challenge” dans les groupes avec

des petits récompenses motivantes -> à mettre en place dès que possible

Il faut présenter une convention relative aux Droits à l’image des enfants mineurs→
à envoyer aux parents

L’achat d'équipement aux couleurs de la FSG La Neuveville est remis à l’année

prochaine avec 3 propositions de budgets→ Didier Honsberger et Francis Gertz se

proposent pour payer ces équipements à 50-50 chacun→ Un grand merci à eux!!

c. Sports – Nicolas

La fréquentation des cours est stable

Le nouveau groupe gym artistique présente de très bons résultats

la chasse aux oeufs organisées à Pâques a rencontré un vif succès

pour l’année prochaine, l’idée d'un dimanche Jeux à la salle de gym est proposée

d. Evénements et matériel - Cyprien

Le nouveau local matériel est partagé avec les plongeurs, tout va bien

-Course des Pavés : au soleil, record de participation (+ de 2000, lycée de Bienne

inclus)

toujours en recherche de bénévoles→ annoncez- vous

Quelques nouveautés : courses jeunesses payantes, recherche d’un nouveau sponsor

3 food trucks pour restaurer les coureurs et les spectateurs

la municipalité a refusé le montage de la tente le jeudi

le téléthon profite de la tente déjà montée pour le loto du vendredi soir

la soirée after sera organisée par le CODBAR

-Triathlon : baisse des inscriptions mais belle fréquentation pour le triathlon des

écoles

Dates à confirmer, probablement le 23 juin et le 24 juin pour les écoles

9. Election comité directeur

Le comité fonctionnera à 3 personnes

Marketing/Communication : Antonio Pietronigro

Administration : Laurence Pernoud

Evénement et matériel : Cyprien Louis



� Le comité est élu à l’unanimité

10.Election des délégués à l’assemblée de l’AGJB

Aline Honsberger et Caroline Hoffstetter se proposent

Le comité de L’AGJB démissionne, si personne ne les rejoint il risque d’être dissout. Dans ce

cas, la FSG La Neuveville devrait rejoindre une autre association (JU ou NE?)

11.Election des vérificateurs de comptes

Les vérificateurs 2022-2023 sont reconduits, Caroline Hofstetter et Robert Hofstetter

Ils sont réélus à l’unanimité et remerciés par applaudissements de l’assemblée pour

leur travail.

12.Nomination membres d’honneur – membres honoraires

Richard nous rappelle que la FSG La Neuveville existe depuis 1851 donc 172 ans!

Nicolas est remercié pour ses nombreuses années au sein de la FSG, Richard raconte l’histoire

de Nicolas au sein de la FSG de ses débuts à maintenant avec sa démission du comité. Il est

nommé comme membre d’honneur

13.Programme d’activité 2022-2023

Course des Pavés

Triathlon 23 et 24 juin 2024 ( à confirmer)

Course d’orientation

14.Date de la prochaine Assemblée Générale

25 octobre 2024

15.Divers

Paul demande que faire des archives et des bannières de plus de 20 ans qu’il a récupéré→ il

faut les garder, (où, qui?)

Antonio propose qu’un groupe de tous les membres d’honneur soit créé afin de parler du

futur de la société

Fin de l’Assemblée Générale à 20h20

Le comité :

Laurence Pernoud, Nicolas Honsberger, Antonio Pietronigro et Cyprien Louis


